

いきいき たけや

竹屋地区社会福祉協議会 第94号 平成30年12月15日発行



世代交流 はぜ釣り大会



竹屋地区原爆死没者慰靈式典



竹屋つ子まつり

祝 第57回竹屋学区体育祭



竹屋学区体育協会事務局 真野 康宏

自由民主党岸田政調会長を始め多くの来賓に出席して頂き、盛大に行われました。昨年は中止になつたこともあり、各競技とも非常に盛り上がりました。最終順位は、一位富士町町内会、二位鶴見町町内会、三位宝町町内会でした。

十七回竹屋学区体育祭が竹屋小学校グラウンドで開催されました。

さざえ感じる陽気の中、第五十七回竹屋学区体育祭が竹屋小学校グラウンドで開催されました。

自由民主党岸田政調会長を

始め多くの来賓に出席して頂き、盛大に行われました。昨年は中止になつたこともあり、各競技とも非常に盛り上がりました。最終順位は、一位富士町町内会、二位鶴見町町内会、三位宝町町内会でした。

十七回竹屋学区体育祭が竹屋小学校グラウンドで開催されました。

さざえ感じる陽気の中、第五十七回竹屋学区体育祭が竹屋小学校グラウンドで開催されました。

今後の体育祭を良いものにすることを念頭に、「高齢の方から未就学児までの参加者がどうしたら楽しんでもらえるのか」を考え、皆様からのご意見や体育部で話し合ったことを活かし、皆様に楽しんで頂ける体育祭にしていきたいと想っています。

竹屋学区体育協会は、スポーツを通じて地域の方々との交流を深めていき、地域の発展に寄与できればと考えています。

十月二十一日(日曜日)、暑

いに盛り上げて頂き、心より感謝申し上げます。

す。

竹屋学区体育協会の主催事

業は、体育祭のほかに、九月の学区球技大会、三月の歩こう会を行っています。今後も、ご協力また、支えていただければ幸いです。よろしくお願ひいたします。



笑顔

竹屋地区敬老会 世代交流敬老の日

竹屋地区社会福祉協議会事務局長 浅野 典久

平成三十年九月十七日

た。

(敬老の日) 竹屋地区社会
福祉協議会の敬老会を開
催いたしました。例年通
り式典の前に、竹屋小学
校茶道クラブ（中井宗長
先生指導）によるお茶席
でのおもてなしがあり好
評でした。

今年度より、式典の部・
世代交流の部の二部構成
になりました。式典の部
では、岸田自民党政調会
長を始め、十四名のご来
賓の出席を得て、あたた
かい祝辞を頂きました。
招待者（七十五歳以上）
百十一名の方が参加され
ました。今年度の最長寿
者は、深海トミ工様でし
た。お祝い状、こころざし、
花束を贈りました。おめ
でとうございます。

竹屋小学校四年生によ
る「合唱・ダンス」があり、
(株)ミカサの協力で「い
きいき体操」を行いました。

世代交流の部では、体
育館ステージで、銭太鼓・
民謡・タップダンス・竹
屋獅子舞・南中ソーラン
の熱のこもった演技に拍
手が起きました。

グラウンドでは、かき
氷・ヨーヨーフリ・スナッ
ク・ゴルフ・うどん・フル
ツ・ジュース・スイーツ・
ホットドック・スーパー
ボールすくいなど多くの
地域団体がブースを出し
て盛り上げてくれました。
平素は、交流の少ないお
年寄りと一緒に楽しむこ
とができる実りのある一
日でした。

最後になりましたが、
今年初めての試みの為、
不手際もありご迷惑をお
かけした方々にお詫び申
し上げます。頂いたご意
見は、次回からの行事に
活かして行きたいと思いま
す。

支え合い



感謝



交流

「クリーン活動～子どもたちの成長を感じて～」



竹屋小学校教頭 里本 孝文



（水）に「クリーン活動」を行いました。さわやかな秋晴れの中で始まつたので、強い日差しで気温も急上昇し、次第に熱くなり、汗をかきながらの活動となりました。

そんな中、いくつかの素敵な場面に出会いました。道具の分配や掃除場所について、てきぱきと指示を出し、自ら率先して取り組む高学年。草抜きにてこずりなかなか進まなかつたときに、「あつ、いいこと思いついた！」と自分なりのアイデアを出しながら夢中になっていた中学年の男の子。地域の方に話しかかれ、少し恥ずか

すが、強い日差しで気温も急上昇し、次第に熱くなり、汗をかきながらの活動となりました。

今年も九月十九日（水）に「クリーン活動」を行いました。さわやかな秋晴れの中で始まつたので、強い日差しで気温も急上昇し、次第に熱くなり、汗をかきながらの活動となりました。

今年も早朝からたくさんの方々との関わりを通して、学校や地域を大切に思う気持ちが深まっていくことを、あらためて感じることができます。

今年も早朝からたくさんの方々との関わりを通して、学校や地域を大切に思う気持ちが深まっていくことを、あらためて感じることができます。

しそうにはにかみながら笑顔でうなづく低学年の女の子。



～響かそう 平和の鐘～ 竹屋地区原爆慰靈式典

実行委員長 小柳 広士



八月十一日早朝、第十一回竹屋地区原爆慰靈式典を行いました。今年も沢山の方々に参列して頂き厳粛な慰靈式典が挙行できた事を心より感謝申し上げます。

式典がはじまり、一分間の黙祷です。原爆で犠牲になられた方や竹屋地区の復興にご尽力された故人の御靈に感謝の礼を祈るのであります。竹屋小学校六年生の男の子が「ゴーン・ゴーン」と鐘を六回撞きます。なかなか鳴り止まない鐘の音、心にしみてきます。この鐘は、あの原爆から唯一逃れたお寺である牛田の不動院の鐘です。平和の祈りを込めた竹屋っ子が響かす鐘の音届きましたか。

この様な地域行事を子どもたちと共に創ることでわが街「ふるさとたけや」の町づくりをめざしています。

最後に、地域の方一人ひとりのまちへの愛情がこの式典を支えています。

どうかご理解を頂き今後も続けられるようご支援の程お願い申し上げます。ありがとうございました。

街かどだより

◆中区老人クラブ連合会スポーツ大会

◇世代交流 とんど祭り

十月三十日（火）

平成三十一年一月十三日（日）

竹屋小学校グラウンド

○表彰

広島市長表彰

民生委員主任児童委員協議会
（在職二十年以上）

堤 静枝（東平塚町）

平成三十年度全国民生委員児童委員
連合会会長表彰

永年勤続民生委員児童委員表彰
（在職十年以上）

佐々木 登美子（宝町）

平成三十年度全国民生委員児童委員
連合会会長表彰

（在職十年以上）

浅枝 稔枝（三川町）

林 澤子（竹屋町）

石井 喜久美（竹屋町）

◆いきいきサロン会

竹屋町 十月十九日（金）

鶴見町 十一月二十一日（木）

三川町 十一月十七日（月）

◆どんぐり拾い

十一月一日（木）

◆たけやつ子祭り

十一月十七日（土）

◇中区子ども会冬季大会

平成三十一年一月二十七日（日）

◇歩こう会

平成三十一年三月二十四日（日）

平成三十一年一月十四日（月）

開所日 水・金曜日 時間
午前十時～正午まで

電話 082-504-9144

☆車いすを貸出しました。

竹屋地区にお住まいの方で、一時的（～～週間）に車いすを借りたい人は、各町の町内会長又は民生委員児童委員を通して、竹屋公社事務局長浅野まで申請してください。

また、～～か月の借り受けを希望される方は、中区社協が貸出しておりますのでご相談ください。

中区社協
電話 082-249-3114
※広報紙発行費の一部に共同募金の分配金が充てられています。

☆ご相談ください。

竹屋地区社会福祉協議会は、竹屋集会所に事務所を開所しています。社協役員が、皆様の相談をお待ちしております。



◆竹屋元気ネット運営委員会



義援金領収書

竹屋地区公福社協議会様

￥84,000-

但し、「平成30年7月広島県豪雨災害による義援金」として

平成30年10月10日 領取いたしました。

社会福祉法人 広島県共同募金会 広島市共同募金委員会
広島市中区共同募金委員会会長 近藤 卓興

松田正人・吉村優子・船井めぐみ
山川文博・津村嘉弥子・津村創

編集後記

竹屋地区社会福祉協議会はボランティアで運営しています。
皆様の声を活かしてみませんか。
記事をお待ちしております。